

光る風

市川市立下貝塚中学校
学校だより No.7
令和5年11月2日



～貝塚の地から～

学校教育目標「豊かな心と知性あふれる生徒の育成」～自己理解・自己決定・自己実現～

「〇〇の秋」

校長 浅原 慎介



【学校HPはこちらから】

落ち葉や空の雲の様子を見ても、一か月前の猛暑、酷暑がウソのようにもすっかり秋めいてきました。

「〇〇の秋」と言ったとき、みなさんは〇〇に何を入れるでしょうか？「スポーツの秋」「食欲の秋」「芸術の秋」「収穫の秋」「行楽の秋」「睡眠の秋」なんていうものもあるそうです。

どれも挑戦してみたいことばですが、生徒のみなさんには、「読書の秋」を勧めたいと思います。理由として読書をすることによって「集中力がつく」、「言語能力が高まる」、「学力が上がる」、「人の気持ちが理解できるようになる」など、たくさんの効果があるとされているからです。（さらに最近、本を読む人は、読まない人に比べて約2年間長生きするということが、米イェール大学が発表した研究結果によって明らかになったそうです。）

私が読書を好きな理由は、読書を通じて新しい価値観に出会ったり、自分とは違う人生を疑似体験したりすることができることです。普通だったら話すことのできない、出会えない人と触れあうことができるのが読書の醍醐味と思っています。

読書については、毎年、文化の日の前後に読書週間が設定されています。今年の標語は「私のペースでしおりは進む」でした。

みなさんも自分のペースで自分の好きな本を読み、自分を高める秋となることを期待しています。

【目指す学校像】

- (1) 夢や希望を育み、笑顔かがやく学校
- (2) 安全で清潔な学校
- (3) 保護者や地域と連携し、相互理解に努める学校



【目指す生徒像】

- (1) 母校に誇りを持ち、夢の実現に向け、挑戦する生徒
- (2) 豊かな心と社会性を備え、調和のとれた健康な生徒
- (3) 個性を認め合い、自他の「生命」を大切にす生徒

11月の主な行事予定

※現時点での予定であり、今後変更となることもございます。

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3 文化の日	4
5	6	7 定期試験(3年)	8 ブロック定例研	9	10 2年生校学習 市内児童生徒音楽会	11
12	13 3年到達度試験	14	15 中央専門委員会	16 職員会議 ※試験前諸活動停止	17 避難訓練	18
19	20	21 ▶1.2年定期試験	22 1.2年定期試験	23 勤労感謝の日	24	25
26	27	28	29	30		

【本校生徒の活躍】

○令和5年度市川市・浦安市中学校新人大会 男子バスケットボール部 準優勝（県大会出場）

○令和5年度市川市・浦安市中学校新人大会 男子バレーボール部 準優勝（県大会出場）

○令和5年度市川市・浦安市新人野球大会 第3位

○令和5年度千葉県中学校新人陸上競技大会

共通男子200m 第3位 ○○○○（ちばジュニア強化指定選手に認定）
 共通男子3000m 出場 ○○○○
 共通男子4×100mR 出場 ○○○○、○○○○、○○○○、○○○○

○令和5年度市川・浦安支部中学校駅伝大会

女子の部 総合 準優勝（県大会出場）
 ○○○○、○○○○、○○○○、○○○○、○○○○



○令和5年度千葉県中学校新人体育大会 水泳部

女子50m 平泳ぎ 15位 ○○○○
 女子100m 平泳ぎ 10位 ○○○○
 女子50m平泳ぎ 9位 ○○○○
 女子100m平泳ぎ 6位 ○○○○
 女子100m バタフライ 2位 ○○○○
 女子 50m バタフライ 8位 ○○○○
 男子 50m 自由形 2位 ○○○○
 男子 50m 背泳ぎ 2位 ○○○○
 女子 50m 自由形 6位 ○○○○
 女子 50m 背泳ぎ 7位 ○○○○
 女子4×50mフリーリレー 4位 ○○○○
 女子4×50mメドレーリレー 4位 ○○○○、○○○○、○○○○、○○○○



【合唱コンクール】

全校生徒と各学年の保護者が体育館に入った中での4年ぶりの合唱コンクールが行われました。今年合唱コンクールに向けての練習が始まる9月の末からインフルエンザの流行による学級閉鎖などにより、本来予定されていた練習が十分に行うことができませんでしたが、限られた時間の中での練習の成果をしっかりと表現することができました。

	金賞	銀賞	銅賞	指揮者賞	伴奏者賞	ポスター賞
1年	1-4	1-5	1-1	○○○○	○○○○	1-3
2年	2-5	2-6	2-1	○○○○	○○○○	2-1
3年	3-3	3-2	3-4	○○○○	○○○○	3-4 (学年)
						3-3 (学校)

【体調不良の際の対応について】

本校では、10月の後半からインフルエンザ感染の再拡大がみられています。

日頃より、学活や保護者メールや文書などで、風邪症状がみられた場合には、病院に受診の上で家庭での療養をお願いしているところですが、学校では「朝の時点で、家庭又は本人が発熱（せき、頭痛）を確認しているにもかかわらず登校」→「症状が悪化し午前中に早退」→「該当学級で感染が広がる」ケースが見受けられます。

その際、生徒に「なぜ朝から具合が悪かったのに登校したの？」と聞くと「とりあえず学校行って我慢できなくなったら早退しなさいと言われた」という答えが返ってくる場合があります。

保護者の皆様に再度お願いとなりますが、11月にも2年生の校外学習や各学年で定期試験などの行事があります。少しでも感染拡大を防ぐために、発熱や頭痛、のどの痛みなどの症状がみられた場合には、病院に受診の上で家庭での療養をお願いいたします。